

Tenis: Trofeo Conde de Godó - II Open Marlboro

# Indiscutible victoria de Hans Gildemeister

Ganó en tres sets al norteamericano Eddie Dibbs. - Lena Sandin ganó la final femenina a Iva Budarova

El XXVII Trofeo Conde de Godó lo ganó el domingo, en la pista central del Real Barcelona, el tenista de Chile, Hans Gildemeister. Logró vencer en tres sets (6-4, 6-3 y 6-1) al norteamericano Eddie Dibbs. La victoria le ha reportado al chileno 25.000 dólares y a Dibbs, como finalista, 12.495. Además, Gildemeister se ha hecho con el título de campeón de Europa en pistas de tierra. En la prueba femenina, Lena Sandin, de Suecia, ganó a Iva Budarova, de Checoslovaquia, por 6-2 y 6-3.

La lluvia complicó el programa de cierre. Las diez y media de la mañana, hora prevista para el comienzo del partido entre Sandin y Budarova, dio paso a las 15.30 y, como el encuentro decisivo del Trofeo Godó - II Open Marlboro, sufrió dos parones dilatados por culpa del generoso riego natural, el choque se desarrolló en gran parte bajo los focos, es decir, con luz eléctrica.

### Concentración

El público merece una gran ovación, porque aguantó la inclemencia climática y, unos peces, una reprimenda. Esta la motiva el desagradable detalle de ver cómo la pista, finalizado el partido, recibía ahora un «goteo» de almohadillas. Quizás el frío, que ya molestaba, incitó al ejercicio, pero de cualquier forma la reacción de unos pocos no estuvo a tono con la gran mayoría que, incluso, estuvo al pie del cañón siguiendo con interés el juego.

El partido clave, ese Gildemeister-Dibbs, «clou» de Los Internacionales de España - Trofeo Conde de Godó, fue ganado por el primero, tal vez en contra del pronóstico general. Sin embargo, ese espigado sudamericano con raíces centroeuropeas, se llevó el gato al agua —y no me refiero a la lluvia—, gracias a un enorme deseo de triunfo: a ponerlo todo al servicio de un tenis positivo, una línea constante soportada por la máxima concentración.

El pequeño norteamericano Eddie Dibbs, con un historial brillante y bastante más veteranía, a pesar de su juventud, luchó en las dos primeras mangas, insistió en castigar el revés de su oponente pero terminó por entregarse, después de verse obligado a cambiar de táctica. Gildemeister combinó la suya con ajustada perfección. Atacaba en las bolas susceptibles del remate y elevaba el juego —siendo criticado ligeramente desde la grada— cuando precisaba el cambio de ritmo. Así, tras un

peloteo profundo y rápido, Hans optaba por golpear en semiglobo y, afinado a media pista, empalaba golpes cruzados o a los rincones que enriquecían su bagaje de puntos.

### Tres sets

Con la cesión del saque en los juegos primero y tercero, el marcador se pone en un 2-2 desequilibrado al obtener el «break» bueno, Gildemeister. Es la ventaja decisiva para que éste anote el primer pasaje por 6-4. El chileno rompe el saque del norteamericano en el primer juego de la reanudación, es decir, tras la detención obligada por la lluvia que, dicho sea de paso, apareció en el game séptimo y también produjo un largo parón.

En el segundo, Dibbs lo intenta todo.

Sobre su «drive» profundo y potente, intenta alcanzar la zona adelantada, y si a veces lo consigue y decide el tanto, otras se ve superado por el hábil «passin-shoot» de Gildemeister, perfecto en sus golpes a dos manos, ya desde la derecha como desde la izquierda.

Del 0-3 se pasa a un empate a tres, es decir, Dibbs pierde sus dos primeras entradas y Hans en el cuarto y sexto juegos. Sin embargo, el séptimo define. El norteamericano no aprovecha un ventajoso 40-15, desperdicia la ventaja de que dispone y el juego cae del lado del que, a la postre, sería el ganador del decisivo choque. Cinco a tres a continuación, pese al peligro que significa para Gildemeister el que Dibbs se adelante con ventaja, tras el «deuce». Finalmente, remata el chileno, que ano-

ta el juego y el segundo set de 15-40.

El dominio en la tercera manga es total. Dibbs sólo obtiene premio en el segundo «game» (1-1) y Gildemeister enfila arrollador la meta perseguida. Sanciona el partido con un favorable 6-3, 6-3 y 6-1 y en el centro de la pista recibe el Trofeo Conde de Godó de manos de su creador, don Carlos de Godó; la «Challenge de la Real Federación Española de Tenis», que le entrega el presidente del organismo nacional, Pablo Llorens, y por medio del presidente de la Federación Europea de Tenis, Hains Grimm, el trofeo como campeón de Europa sobre tierra batida. El delegado de Marlboro entrega a Gildemeister la copa de ganador del II Open.

Primer set. (Sirve Dibbs.) — 1-0, 2-0, 2-1, 2-2, 2-3, 2-4, 3-4, 3-5, 4-5, 4-6.

Segundo. (Dibbs.) — 0-1, 0-2, 0-3, 1-3, 2-3, 3-3, 3-4, 3-5, 3-6.

Tercero. (Gildemeister.) — 1-0, 1-1, 2-1, 3-1, 4-1, 5-1, 6-1.

Las jovencitas Sandin y Budarova no se dejaron arredrar por la lluvia. Si hasta la final fueron las mejores, en el partido de cierre demostraron que en poco tiempo el tenis femenino tendrá dos nuevas figuras. Lena Sandin juega a lo «borg», es decir, potente, segura y con un revés a dos manos eficaz, y la Budarova, dos años más joven que la sueca (17 y 15 años, respectivamente), ofreció su estilo potente que también puede considerarse fruto de la escuela creada por otro gran campeón, cual es Connors.

Ganó la Sandin por 6-2 y 6-3 bien que la checa dejó bien sentado que sus posibilidades son grandes. Navratilova, ahora norteamericana, ya tiene, a pesar de que el relevo no está próximo, en gracia a la juventud de Martina, una dignísima sucesora. — Jesús ICHASO.

## CLUB ESPORTIU LAIETA

Tenis, Frontón, Piscina, Gimnasio, Baloncesto, Hockey sobre patines

Parking privado para los Socios

POR AMPLIACION DE SUS INSTALACIONES OFRECE ESPECIALES CONDICIONES DE ENTRADA CENTRICO Y BIEN COMUNICADO

Avda. San Ramón Nonato, s/n. (Junto al F. C. Barcelona) Teléfonos 334-25-04 y 334-25-08 BARCELONA

# Los dueños de la autopista no pagan peaje.

Cualquiera que utilice la autopista con frecuencia puede convertirse en socio. Con todas las facilidades. Y sale a cuenta, vale la pena.

Convertirse en socio significa, entre otras cosas, circular gratuitamente por la autopista con la Tarjeta Especial de Peaje.



Infórmese del servicio «SOCIO AUTOPISTA» en Autopistas o en cualquier oficina de Bankunión.

<b>Barcelona</b> Diagonal, 525 Pº Gracia, 97 Plaza Bonanova, 7 Diagonal, 366	<b>Sants, 14</b> Ronda San Antonio, 5 Mayor de Gracia, 108 Muntaner, 112 Via Layetana, 42 Via Augusta, 153 Farmacéutico Carbonell, 31	<b>Gerona</b> Alvarez de Castro, 2 Granollers Gerona, 27 Hospitalet de Llobregat Avda. Generalísimo, 165	<b>Manresa</b> Angel Guimerá, 16 Vic Plaza Mayor, 3 Seo de Urgel Avda. Generalísimo, 10	<b>Tarragona</b> Avda. Conde de Vallellano, 118 Zaragoza Plaza de José Antonio, 18 y en Autopistas Pza. Gala Placidia nº 1 Barcelona-6
--	---	---	--	--

**Que es el derecho del trabajo?**  
**Trabajador asesorate de los derechos que te asisten !!**

- \* EXPEDIENTE DE REGULACION DE EMPLEO
- \* JORNADA Y HORARIO LABORAL
- \* DESPIDOS
- \* SALARIOS
- \* SUSPENSIONES DE CONTRATO DE TRABAJO

Y 39 TEMAS EN **guia sindical '79**

precio de venta **100 pts.**

**Llévate tu asesor laboral en el bolsillo**

**LO PUEDES ADQUIRIR EN CUALQUIER LOCAL DE USO (UNION SINDICAL OBRERA) INFORMACION TELEF 329 81 11**

## Saque y volea

- Gildemeister no era el favorito. La «cátedra» opinó, hubo encuesta, Dibbs tenía el noventa y nueve por ciento de los votos favorables, mi voto fue para el chileno... ¡menos mal que ganó!
- Ya lo hemos visto casi todo en tenis. Incluso lo difícil que es olvidar el «ranking» en favor del momento de juego de cada cual. La «cátedra» también se equivocó. Hay indigestión de «sets».
- Don Miguel Lerín, director del torneo, es hombre optimista, pero precavido. «No se suspende ninguna final». Acertó, bien que, por si acaso, su equipo para hurtarse de la lluvia era completo...
- La Televisión y la publicidad no hacen buenas migas. Es un detalle extraño porque la «cátedra» se nutre de imágenes para anunciarlo todo. En el Real Barcelona, la unidad móvil de RTVE le pegó un «tantarantán» al quiosco de Marlboro de aupa. Manolo Menéndez de poco se desmaya al ver el desaguisado... que con carpinteros de urgencia se solucionó.
- Las zonas de aparcamiento se llenaron a tope. Por lo visto la Facultad de Ciencias de la Información no ha adoptado la medida del «numeros clausus». Menos mal que los jugadores, aunque estaban eliminados, como Higuerras y Orantes podían estacionar sus vehículos en la zona de autoridades...
- Los detalles que se observan en una competición son muchos y los «tic» de algunos jugadores, también. Ramírez, con su frotar las bolas en la camiseta pone nervioso al más pintado. Claro que esta vez Gildemeister no se dejó impresionar.
- Siguiendo por este camino tenemos que Hutka, el checo, empuña con una mano, en el saque y luego juega con la otra; Sólon y Dibbs (y algunos otros, claro), golpean de revés, a dos manos y el campeón, Gildemeister lo hace todo así, menos el saque, ¡naturalmente! y el «smash». Creo que en este sentido se ha inventado todo aunque se ha de reconocer que los más calificados se han olvidado de la ortodoxia. Ahí están los Borg, Connors, McEnroe, etc., para demostrarlo.
- Las chicas, también se han unido al grupo. La campeona de los Internacionales de España, Lena Sandin, empalma el revés a dos manos, es diestra; la finalista, Budarova, también a dos manos, es zurda...
- Manuel Santana, con «41 tacos como él dice», está jugando muy bien pero ha dicho un no rotundo a participar en los Campeonatos de España. Santana, que vive el tenis, nos dijo que jugará hasta que se le caiga la raqueta de la mano. «En mi carrera he hecho lo que he podido.» ¿Fue la Copa Davis el gran trampolín?, preguntamos: «Es o por lo menos era, la gran competición clara que tuvimos poca suerte. Entonces luchabas con todas tus fuerzas para llegar a Australia a que te remataran.» «Con la nueva fórmula creo que España podía haber ganado la Davis. Hemos de partir de la base de que tanto Orantes como Higuerras son extraordinarios jugadores sobre tierra.» ¿Se puede volver al primer plano? «La obligación de todos es ayudar a Mandarino. Le dará otro aire al equipo. Buscará lo mejor. Es honesto y sabe...»
- Bueno, ya no hay más. El Trofeo Godó en su edición XXVII finalizó el domingo pero los organizadores, ese grupo que dirige Miguel Lerín, ya se ha enfrascado en el montaje del próximo. ¡Suerte! J. I.

### Boxeo

#### Dacal retuvo el nacional mosca

Pavía (Asturias), 14. — El púgil avilesino Dacal, campeón de España de los pesos moscas, ha revalidado su título al vencer al aspirante, el canario «Retón» Rodríguez, por puntos, en el combate disputado en esta localidad. — Efe.

**Alquila**

**ELECTROMOVIL**

(93) 335 71 51

CARRETIILLAS FENWICK ELECTRICAS Y DIESEL